
 

Reunião de 7 de setembro de 2020                                                                                                                                                                                               

1 

 

 

ATA Nº 9 – Ano: Dois mil e vinte 
Síntese 

 
--------Ao sétimo dia do mês de setembro de dois mil e vinte, às dez horas e trinta minutos, 
por videoconferência/presencial, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e 
Avaliação (CQA). ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Foram convocados por email todos os membros deste Conselho. ----------------------------- 
--------Presentes: Manuela Frederico, Carlos Melo Dias, Cristina Veríssimo, Ana Poço, Patrícia 
Moura e Sá (FEUC), Carlos Beltrão, Ana Lopes, Marta Clemente. -------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Plano de integração aos estudantes; --------------------------------------------------- 
--------Ponto Dois: Informação sobre fichas de melhoria; -------------------------------------------------
--------Ponto Três: Outros. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos ----------------------------------------------------  
-------- Relativamente ao Plano de integração aos estudantes, a Coordenadora do CQA 
informou que vai tentar obter informação acerca da integração dos estudantes e do modo 
como se irá realizar face à situação que vivemos. Foram emitidas várias opiniões sobre o 
conteúdo e realização do vídeo de divulgação do CQA. ------------------------------------------------- 
---------Relativamente a Informação sobre fichas de melhoria, foi dada a informação que em 
julho se procedeu ao envio dos dados de opinião dos estudantes aos respetivos 
coordenadores de ano/semestre/serviço juntamente com as fichas de melhoria. Informou 
que foram enviadas 41 fichas no total dos dois semestres.  Acrescentou-se que, e de acordo 
com o fluxograma do circuito de informação, em julho foi enviado para os 
Presidentes/Coordenadores de Órgãos/Cursos/Anos/Semestres um email a solicitar o envio 
dos documentos/informação que possibilitem monitorizar os diferentes programas 
desenvolvidos na ESEnfC. Compreende-se toda esta transformação, mas foi manifestada a 
preocupação com o SIGQ, pois necessita de evidências, necessita de registo das mudanças, 
não obstante as dificuldades e o esforço despendido. ---------------------------------------------------- 
--------Foi equacionada a sensibilização/informação a realizar junto dos estudantes do 2º e 3º 
ano, e questionou-se a melhor forma e data para a sua realização.  --------------------------------- 
--------Foi também discutida a ausência do estudante, que não responde às convocatórias que 
lhe são enviadas e que apenas veio à tomada de posse sem nunca ter enviado qualquer 
informação/justificação. A situação com estudantes “ausentes” é recorrente, mas já foram 
anteriormente feitas propostas pelo CQA sobre o método de seleção dos estudantes. ---------- 
--------. Para o próximo mês ficou agendada reunião para o dia 12 de outubro às 9 horas e 30 
minutos.  Às doze horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da qual 

se produziu a presente síntese. -----------------------------------------------------------------------------------                                                          


